

**ALLOCUTION DE PATRICK AMIR IMAM
CEREMONIE DE DECORATION OFFICIELLE
MINISTERE DES AFFAIRES ETRANGERES ANOSY
9 Juillet 2018**

=====

Excellence Monsieur le Premier Ministre,

Excellences Mesdames et Messieurs les Membres du Gouvernement,

Excellence Monsieur le Gouverneur de Banky Foiben'i Madagasikara,

Excellence Mesdames et Messieurs les Ambassadeurs et Membres du Corps Diplomatique,

Honorables invités,

Mesdames, Messieurs,

C'est avec grande humilité que je reçois cette marque de reconnaissance et de distinction du Gouvernement de Madagascar, car elle traduit l'excellente qualité de collaboration qu'il y avait eu entre le pays et l'institution du Fonds Monétaire International que j'ai eu le privilège de représenter au cours de ces quatre dernières années.

Bien que cette distinction m'ait été adressée à titre personnel, permettez-moi de la recevoir au nom de tous mes collègues du bureau de Madagascar, de Washington, de la famille des Nations Unies ainsi qu'au nom de toutes les personnes qui n'ont pas ménagé leurs efforts et qui de par leurs soutiens indéfectibles ont fait de ma mission un succès.

Ce fut un privilège d'avoir pu accompagner Madagascar dans sa quête de développement qui est non seulement un travail de longue haleine mais également une tâche ardue qui nécessite beaucoup d'engagement et de persévérance de tout part. Je suis particulièrement heureux d'avoir fait ce chemin avec vous, dans un climat de confiance et de respects mutuels, pour

mettre ce beau pays ainsi que sa population à la place qu'il mérite en matière de croissance économique et de développement.

Je salue avec humilité les travaux que nous avons accomplis ensemble jusqu'ici et pour lesquels je tiens à honorer particulièrement le dévouement et la disponibilité dont ont fait preuve les différents collègues Malagasy dans l'atteinte de nos objectifs communs. C'est avec plaisir que je constate que les efforts consentis tout au long de ces années ont déjà commencé à porter leurs fruits. Si on ne cite que la stabilité macroéconomique du pays, la croissance économique en pente ascendante, une mobilisation beaucoup plus accrue des recettes fiscales, une utilisation beaucoup plus efficiente des dépenses publiques, une stabilité financière accrue ainsi qu'un environnement beaucoup plus propice à la réduction de la corruption avec le renforcement du cadre légal et réglementaire en vigueur au pays.

Mais comme on dit, les choses les plus importantes prennent toujours du temps à s'accomplir et nombreux sont encore les défis à relever par ce beau pays. Toutefois, je suis content des résultats que nous avons pu obtenir ensemble. Les bases sont jetées et il reste à les consolider.

Je suis optimiste sur l'avenir de Madagascar. Le pays a tout pour réussir et gagner sa place parmi les Nations les plus prospères. J'espère que la franche et bonne coopération entre nos deux institutions se poursuivra pour pouvoir accompagner le pays dans cette course.

Mesdames et Monsieur, ce fut un grand honneur d'avoir eu l'opportunité d'avoir représenté le Fonds Monétaire International à Madagascar, d'avoir eu le privilège d'avoir travaillé avec le gouvernement de Madagascar et surtout d'avoir pu apporter mon humble contribution dans l'édifice de développement du pays.

Madagascar nous est particulièrement cher, à moi et à ma famille, et un lien indéfectible nous lie à ce pays. C'est certain que nous reviendrons car nous avons eu l'immense honneur de boire l'eau du Manangareza.

Je vous remercie.